



# Delegado Aqueveque en su última cuenta pública: «Hemos abrazado con fuerza el desafío de construir un país más justo desde sus territorios»

**En una maciza presentación, destacó logros en materia de seguridad, reactivación económica, seguridad social, educación, obras públicas, salud, vivienda, agricultura, transportes y cambio climático, entre otros importantes logros.**



El delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, rindió una impecable cuenta pública de su gestión 2024, donde repasó los logros más importantes que impactaron en mejorar la calidad de vida de las y los maulinos.

La actividad se desarrolló en el Salón Abate de la Universidad de Talca, hasta donde llegaron más de 400 personas a presenciar la actividad que se inició con un sentido homenaje a los tripulantes de embarcación «Bruma», donde fallecieron trágicamente sus siete tripulantes, todos de Constitución.

Entre las autoridades

presentes destacaron: los ministros de Justicia y Bienes Nacionales, Jaime Gajardo y Francisco Figueroa, respectivamente; el Gobernador Pedro Álvarez-Salamanca; los senadores Rodrigo Galilea y Paulina Vodanovic; los diputados Roberto Celedón, Jorge Guzmán, Alexis Sepúlveda, Felipe Donoso y Juan Antonio Coloma; la totalidad de su gabinete ampliado; la mayoría de los alcaldes de la región; consejeros regionales; concejales de todas las comunas; autoridades eclesíásticas; dirigentes sociales y deportivos e invitados especiales, entre los que se contó a parte



importante de la familia del delegado.

La autoridad regional partió agradeciendo el liderazgo del Presidente Gabriel Boric, con quien «hemos abrazado con fuerza el desafío de construir un país más justo desde sus territorios», destacando los logros en materia de seguridad ciudadana, seguridad social y seguridad económica. «Estas no son abstracciones: son el derecho a vivir sin miedo, el derecho a llegar a fin de mes y el derecho a envejecer con cuidados y dignidad», dijo Humberto Aqueveque.

En su discurso también agradeció el compromiso de su gabinete regional, de los directores regionales y de todos los funcionarios

públicos «que día a día hacen posible que el Estado llegue con sentido y oportunidad a cada rincón del Maule».

Humberto Aqueveque, repasó los logros de su gestión durante el tiempo que le ha tocado liderar la Región del Maule. En materia de seguridad, destacó la creación del Ministerio de Seguridad Pública, la entrega más de 300 de vehículos para Carabineros

de las 30 comunas y el Centro de Televigilancia Móvil, que ha permitido colaborar con la Fiscalía en cientos de operativos en sectores con alta frecuencia de delitos.

Asimismo, en materia de Seguridad Social, destacó la inauguración de los primeros dos Centros Comunitarios de Cuidados de la región, que se edificaron en Chanco y Pelluhue, otro que se está a punto de in-

augurar en Villa Prat y otros cinco que han iniciado obras en Talca, Linares, Cauquenes, Molina y Villa Alegre.

En materia educacional, el delegado destacó el alza de 8 puntos en Matemáticas y Lenguaje que la región obtuvo en la prueba Simce, en relación al año 2023. «Con orgullo podemos decir que los resultados del Maule están dos puntos por sobre el promedio nacional en Lectura», enfatizó la autoridad.

Respecto a la reforma al sistema previsional, relevó la creación del Seguro Social, que establece una cotización del empleador del 7% de la renta imponible, que se suma al aporte ya existente del 1,5% para el Seguro de Invalidez y Supervivencia. «Así, el total de 8,5% se distribuirá entre un 4,5% de ahorro individual y 4% de Seguro Social», manifestó.

Por su parte, tanto el ministro de Justicia Jaime Gajardo, como el de Bienes Nacionales, Francisco Figueroa, afirmaron que asistirían a la ceremonia luego que el presidente Gabriel Boric, solicitara a todos los ministros acompañar las cuentas públicas en aquellas regiones donde sus carteras tuvieran proyectos relevantes.

La cuenta pública correspondiente a la gestión 2024, también resaltó el impulso a la reactivación económica, obras públicas, logros en materia de salud, vivienda, agricultura, transportes y cambio climático, entre otros importantes frutos logrados gracias al trabajo mancomunado y transversal que el delegado regional presidencial ha realizado en todo el territorio de la Región del Maule.

